
CENTÉSIMA QUINQUAGÉSIMA PRIMEIRA ATA DA DÉCIMA SÉTIMA LEGISLATURA DA 

CÂMARA MUNICIPAL DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE IBITINGA E CENTÉSIMA TRIGÉSIMA 

SEGUNDA SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA. Aos 26 (vinte e seis) dias do mês de abril de 2016 

(dois mil e dezesseis) às 20h (vinte) horas, no Plenário da Câmara Municipal da Estância Turística de Ibitinga, 

situado à Avenida Doutor Victor Maida nº 563 – Centro de Ibitinga-SP, foi iniciada a Centésima Trigésima 

Segunda Sessão Legislativa Ordinária desta Legislatura, sob a presidência do Vereador Windson Pinheiro, 

Presidente desta Casa de Leis. Estavam presentes à Sessão todos os Senhores Vereadores, exceto o Vereador 

Jean Ferreira da Silva. A Sessão foi iniciada com a VOTAÇÃO DA ATA DA SESSÃO ANTERIOR que foi 

aprovada por unanimidade dos votos dos presentes. Em seguida, iniciou-se a leitura da matéria: RECEBIDOS 

DO SENHOR PREFEITO, constando os OFÍCIOS: Nº 434/2016, em resposta aos Requerimentos nº 74, 85 e 

90/2016, requerendo informações sobre o Sistema de Lazer do Jardim América. Nº 435/2016, em resposta aos 

Requerimentos nº 75 e 84/2016, requerendo informações sobre o novo Portal de Entrada da cidade. Nº 

436/2016, em resposta ao Requerimento nº 311/2015, que requer informações sobre revitalização do 

passeiódromo, no trecho entre Cemitério e Vila Maria. Nº 439/2016, enviando resposta ao Requerimento nº 

88/2016, que requer cópia do contrato 041/2016 firmado entre o município e empresa de software. Nº 

447/2016, enviando resposta ao Requerimento nº 77/2016, que requer informações sobre recuperação e 

incorporação de escolas municipais. Nº 449/2016, enviando os balancetes da receita e despesa consolidados do 

mês de março de 2016. Nº 455/2016, enviando resposta ao Requerimento nº 104/2016, que requer informações 

sobre trânsito nas Ruas Quintino Bocaiuva e XV de Novembro. Nº 456/2016, enviando resposta ao 

Requerimento nº 105/2016, que requer informações sobre trânsito na Rua Antônio G. B. de Paula. Nº 111/2016, 

em resposta ao Requerimento nº 111/2016, que solicita informações referentes ao transporte universitário. Nº 

458/2016, em resposta ao Requerimento nº73/2016, requerendo informações sobre funcionários públicos que 

foram concursados para trabalhar no extinto matadouro municipal. Nº 460/2016, em resposta ao Requerimento 

nº 312/2015, que solicita informações referentes à conclusão do Teatro Municipal. Nº 461/2016, em resposta ao 

Requerimento nº 108/2016, que requer informações sobre reposição de brinquedos infantis em Praças de nosso 

município. Nº 462/2016, em resposta ao Requerimento nº 109/2016, que requer informações sobre ponto de 

ônibus na Avenida Dom Pedro II, defronto ao número 670. Nº 463/2016, em resposta ao Requerimento nº 

09/2016, que requer informações sobre Festival de Músicas. RECEBIDOS DOS SENHORES 

VEREADORES, constando: PARECER: Nº 64/2016, da Comissão de Constituição, Legislação, Justiça e 

Redação, favorável ao PDL Nº 04/2016, que institui na Câmara Municipal da Estância Turística de Ibitinga, a 

concessão de Honra ao Mérito às pessoas que se destacaram em projetos culturais realizados no município de 

Ibitinga. REQUERIMENTOS: Nº 124/2016, de autoria do Vereador Osias Soares de Oliveira, requerendo 

informações sobre a quantidade de fossas sépticas existentes em nosso município no perímetro urbano. Nº 

125/2016, de autoria do Vereador Leopoldo Gabriel Benetácio de Oliveira, requerendo informações sobre a 

possibilidade financeira de construir uma lombada na Rua Emílio Somensi, defronte à antiga Estação 

Ferroviária. Nº 126/2016, de autoria do Vereador Leopoldo Gabriel Benetácio de Oliveira, requerendo 

informações sobre a possibilidade de fazer uma avaliação da necessidade de instalação de ventiladores no Salão 

de Convenções da Escola CIEI – Centro Integrado Educacional de Ibitinga. Nº 127/2016, de autoria do 

Vereador Leopoldo Gabriel Benetácio de Oliveira, requerendo informações sobre o plantio de mudas de 

árvores. Nº 128/2016, de autoria do Vereador Leopoldo Gabriel Benetácio de Oliveira, requerendo documentos 

sobre a obra no Jardim Natália ao lado do CIEI – Centro Integrado Educacional de Ibitinga. Nº 129/2016, de 

autoria do Vereador Leopoldo Gabriel Benetácio de Oliveira, requerendo informação sobre a segurança da 

Praça Rui Barbosa e adjacências. Nº 130/2016, de autoria do Vereador Gumercindo José Rossatto Bernardi, 

requerendo concessão de licença médica ao Vereador Jean Ferreira da Silva. INDICAÇÕES: Nº 50/2016, de 

autoria do Vereador Windson Pinheiro, enviando abaixo-assinado referente à implantação de obstáculo na 

Avenida Carolina Gereto Dall’acqua. Nº 51/2016, de autoria do Vereador Jean Ferreira da Silva, indicando 

notificação ao proprietário do terreno localizado na Rua Ângelo Pinheiro Machado Neto. MOÇÕES: Nº 

44/2016, de autoria do Vereador Dr. Marcel Pinto da Costa, de aplauso à Loja Maçônica de Ibitinga pela 

realização da 21ª Edição da Chopicanha. Nº 45/2016, de autoria do Vereador Leopoldo Gabriel Benetácio de 

Oliveira, de apoio à aprovação da proposta de Emenda à Constituição (PEC) 01/2015, que está tramitando na 

Câmara dos Deputados. RECEBIDOS DE DIVERSOS: Nº 125/2016, do Ministério da Educação, informando 

liberação de recursos financeiros. Nº 126/2016, do SAMS (Serviço Autônomo Municipal de Saúde), em 

resposta ao Requerimento nº 55/2016, que requer informações sobre licitação. Nº 127/2016, do SAMS, em 

resposta ao Requerimento nº 65/2016, que requer informações a respeito de ações judiciais em virtude de falta 

de medicamentos. Nº 136/2016, convite do Hospital Amaral Carvalho para reunião sobre solicitação de apoio 



que acontecerá no dia 28 de abril de 2016 às 20 horas no Auditório da Escola Victor Maida. Após toda leitura, 

passou-se para DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA MATÉRIA – REQUERIMENTOS: Nº 124/2016 – o 

Vereador Osias, autor da propositura usou da palavra cumprimentando a todos e disse que saneamento envolve 

não só esgoto, mas também se integram a ele: abastecimento de água potável que vai desde a captação até as 

ligações prediais, esgotamento sanitário, limpeza urbana e manejo de resíduos sólidos, drenagem e manejo de 

águas pluviais urbanas, articulação entre o saneamento básico, as políticas de desenvolvimento urbano e 

regional de habitação no combate entre a pobreza, entre outros. Disse que o referido requerimento tem a 

intenção de obter estas informações para que ele comece a levantar a questão do saneamento básico de nossa 

cidade. O Requerimento foi votado e aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. Nº 125/2016 – o 

Vereador Leopoldo, autor da propositura cumprimentou a todos e disse que fez a mesma solicitação em forma 

de Indicação no início de 2015 e nada foi por feito, então por este motivo é que está refazendo, só que agora 

como Requerimento. Disse também que têm acontecido acidentes no local, sendo necessária a implantação da 

lombada, pois é um lugar muito perigoso. Em seguida o Requerimento foi votado e aprovado por unanimidade 

dos votos dos presentes. Nº 126/2016 – o Vereador Leopoldo, autor do Requerimento disse que se trata de uma 

reiteração de um documento que já foi feito por esta Casa no final de 2015. Falou que esteve na escola e muitos 

pais de alunos o procuraram fazendo as solicitações citadas e por isso quer saber se a Administração já 

encaminhou alguém para fazer o levantamento de lâmpadas queimadas e ventiladores que precisam de 

manutenção, para melhor conforto de alunos e funcionários. O Vereador Osias aparteou cumprimentando o 

autor pelo pedido e crê que a Prefeitura não possui servidores suficientes para cuidar de toda a parte estrutural, 

sendo apenas 1 eletricista formado para cuidar de todas as escolas. O Vereador Gumercindo solicitou aparte e 

disse que no momento em que a Administração resolver criar um departamento técnico com eletricista, pedreiro 

e carpinteiro dentro da Secretaria Municipal de Educação, a solução será encontrada. O Requerimento foi 

votado e aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. Nº 127/2016 – o Vereador Leopoldo, autor do 

Requerimento disse que algumas pessoas o procuraram querendo doar 60 mudas ao município em que eles 

mesmos gostariam de plantar, pedindo autorização ao Vereador e por este motivo foi emitido o referido 

documento. O Requerimento foi votado e aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. Nº 128/2016 – o 

Vereador Leopoldo usou da palavra dizendo que esteve na escola e quer saber sobre as regularidades da obra. O 

Requerimento foi votado e aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. Nº 129/2016 – O Vereador 

Leopoldo, autor da propositura disse que no estacionamento da Praça seria importante a presença de um Guarda 

efetivo para intimidar usuários de drogas que ficam perambulando ao redor dos carros pedindo dinheiro as 

pessoas, incomodando nossos munícipes e muitos até não estacionam ali para não serem incomodados por estes 

andarilhos. O Vereador Osias aparteou dizendo que é muito importante este Requerimento e que infelizmente 

estamos nos deparando com este tipo de problema que vem se agravando, aumentando o número de pedintes 

não só em Ibitinga, como também em várias cidades. O Vereador Valdecir também solicitou aparte dizendo que 

uma senhora o procurou dizendo que havia alguns usuários de drogas armados abordando pessoas pedindo 

dinheiro, e que foi solicitada a presença da Polícia no local. Porém, até o momento a Polícia não compareceu, 

sendo esta uma falha do Poder Público e falta de segurança pública. O Vereador Leopoldo retomou a palavra 

dizendo que muitas vezes a Polícia Militar faz a ronda apenas passando pelo local e deve haver alguma 

iniciativa por parte da Administração Pública para trazer segurança aos cidadãos. O Vereador Dr. Marcel usou 

da palavra dizendo que é importante que todas as Instituições de nossa cidade façam o seu papel e que Ibitinga 

possui problemas que se comparam a cidades de médias para grandes portes, mas não possui a estrutura 

adequada, que no caso deveria acompanhar o tamanho dos problemas. O Requerimento foi votado e aprovado 

por unanimidade dos votos dos presentes. Nº 130/2016 – o Requerimento foi votado e aprovado por 

unanimidade dos votos dos presentes. MOÇÕES: Nº 44/2016 – o Vereador Dr. Marcel, autor da Moção usou 

da palavra para dizer que se trata de um evento que atende aos benefícios dos mais necessitados, parabenizando 

toda a Comissão Organizadora e aos Irmãos da Loja Maçônica Estrela de Ibitinga. Em seguida a Moção foi 

votada e aprovada por unanimidade dos votos dos presentes. Nº 45/2016 – o Vereador Leopoldo, autor da 

propositura usou da palavra dizendo que foi votada em Sessão Ordinária uma Moção de Apoio ao processo de 

impeachment da Presidente Dilma Roussef e nada mais justo do que enviar esta Moção de Apoio a PEC 

01/2015, mais conhecida como PEC da Saúde, que transita no Congresso Nacional. A Moção foi votada e 

aprovada por unanimidade dos votos dos presentes. Terminada a discussão e votação da matéria, passou-se para 

a TRIBUNA LIVRE DOS VEREADORES. Usou da palavra o Vereador Leopoldo dizendo que apresentou 

na sessão anterior um projeto de lei complementar que tirava do cidadão que abriria um comércio, a obrigação 

de instalar banheiros, pois muitos estavam com dificuldade de abrir a MEI por este motivo. Falou que 

infelizmente o seu Projeto recebeu parecer contrário e fez uma indicação no mesmo sentido destinado ao 



Senhor Prefeito, para que estas pessoas possam usufruir dos benefícios de abrir a inscrição e o município possa 

ganhar mais com a arrecadação. O Vereador Valdecir usou da palavra cumprimentando a todos e disse que 

todas as vezes em que faz o uso da Tribuna, Vereadores dizem que ele só faz críticas à atual Administração, 

mas parabenizou o Senhor Prefeito pela má administração que vem fazendo e que dos ruins, ele é o pior. Falou 

que as ruas estão completamente esburacadas e a reclamação é em massa de toda a população, sendo que, a 

única coisa que os Vereadores podem fazer é apresentarem Indicações e Requerimentos para a solução de 

problemas como estes. Disse que o mesmo acontece com os entulhos nas vias públicas, terrenos baldios que 

vivem cheios de mato alto, áreas verdes da Prefeitura que estão sendo esquecidas, onde as mesmas são 

utilizadas para locais de ferro velho. Só que se passaram 3 anos e nada foi feito pelo Prefeito Florisvaldo. 

Também falou da falta de medicamentos nos postos de saúde; em relação ao o trânsito os Requerimentos 

importantes emitidos pelos Vereadores até o momento não foram atendidos; sobre o esporte, disse que os sucos 

das crianças foram cessados, que não há incentivo aos atletas para que eles possam ter um final de semana de 

lazer ou para que a população saia de casa para assistir um campeonato; ouviu falar sobre reforma no PSF 

(Programa Saúde da Família) do bairro Santa Clara e como mora na região, fez a constatação e disse que as 

portas antigas continuam no mesmo local, são velhas, que ainda falta piso onde não tinha, o alambrado continua 

enferrujado, o mato no fundo continua alto, o concreto continua rachado, e por isso haverá necessidade de 

levantar os custos da então reforma, dizendo também que chegou até esta Casa um documento alegando que a 

mesma havia sido feita. Falou que é preciso saber por que as obras do PSF do Jardim dos Ipês estão paradas, 

que o Hospital Infantil foi promessa não cumprida do Senhor Prefeito, só ficou no esqueleto. Disse que o que 

está sendo construído é a UPA (Unidade de Pronto Atendimento), que, aliás, só está sendo feito devido a 

recursos vindos do Governo Federal, o qual este é tão criticado. Inúmeros foram os pedidos de manutenção para 

as quadras poliesportivas dos bairros do município que estão abandonadas, assim como a promessa do Senhor 

Prefeito quando em campanha, das tão sonhadas casas populares aos cidadãos, onde os Vereadores desta Casa 

votaram e aprovaram projeto para a concessão de uma área industrial que seria transformada em área de 

interesse social onde seriam construídas mais de 120 casas populares para as famílias de baixa renda. O 

Vereador falou sobre a falta de iluminação das vias públicas, falta de manutenção das Praças, galerias pluviais 

que também não passam por manutenção e que estão todas entupidas, assim como abandono dos maquinários 

públicos que são usados em áreas rurais e urbanas, ficando jogados como se fossem entulhos. As ambulâncias 

oferecem riscos porque não passam por manutenções; epidemia de dengue, onde o Poder Público disponibilizou 

apenas 2 agentes para fazer inspeções nos bairros. Disse que falta manutenção nas escolas; que são muitas 

pontes caídas em estradas rurais e concluiu dizendo que não está criticando o Senhor Prefeito como pessoa, está 

criticando a Administração, porque ele tem sido o pior Prefeito dos últimos tempos em Ibitinga. Em seguida o 

Vereador Dr. Marcel usou da palavra para dizer que o que lhe chama atenção é que sempre que o antecessor 

que fez o uso da tribuna faz críticas à Administração, percebe-se que é mentira, e que as falas desse último 

semestre de Legislatura foram as mesmas que no final de 2012. Porém, parabenizou o Prefeito Florisvaldo, pois 

apesar da pior crise que o país está passando, o pior índice de roubalheira já constatado, a atual Administração 

não faz dívidas, tem as contas aprovadas, não atrasa salário, em 3 anos deu aumento nos salários mais do que 

em 4 da Administração passada e aqueles que mais criticam, precisam ter um vasto currículo de conquistas para 

o município, dizendo que o Vereador que o antecedeu não trouxe uma caixa de fósforo para Ibitinga e teria 

obrigação moral de buscar recursos com os deputados eleitos do partido o qual faz parte. Disse ainda que a 

população já tem a percepção de que 2016 é um ano eleitoral e a maioria das coisas citadas ou estão 

contratadas, ou estão encaminhadas e é evidente que se não der tempo de concluir, já tem o convênio e o 

recurso na conta. Espera que o próximo Administrador Público não faça o mesmo que o ex-Prefeito fez, 

sujando o nome do antecessor e não concluindo as obras em prol da população, que é a maior beneficiada nisso 

tudo. E, finalizou com a seguinte frase: “O fraco desce o nível, o ignorante se vinga e o sábio ignora” e 

parabenizou o Vereador Leopoldo pela Moção de Apoio a PEC da Saúde, que só vem para colaborar. 

Terminada a Tribuna Livre, o Presidente anunciou 15 minutos de intervalo. O Vereador Leopoldo solicitou a 

dispensa do intervalo, sendo apoiado pelo Plenário. Nada constando na ORDEM DO DIA, passou-se para a 

EXPLICAÇÃO PESSOAL. Usou da palavra o Vereador Valdecir dizendo que quando fala com certa 

alteração ou mesmo calmo ao microfone, é criticado pelo Vereador Dr. Marcel, que sempre parte pelo lado 

pessoal porque sabe que ele está certo pelo lado político e não está mentindo. Disse que se Marcel parte para o 

lado pessoal, o problema é dele, só está representando o povo e se duvidar do tudo o que foi dito, basta sair e 

ver a situação das vias públicas da cidade, trazendo fotos e o acuse de mentira. O Vereador Dr. Marcel usou 

da palavra para dizer que se reserva no direito de discordar daquilo que o Vereador Valdecir pensa que, aliás, 

quase não se importa com isso. Só que quando a Administração Pública é atacada, como foi feito nessa sessão, 



o Vereador está sendo, em seu ponto de vista, covarde, pois nunca trouxe nada para a população, só traz críticas 

pejorativas que servem apenas para denegrir a imagem da cidade. Nada mais havendo a tratar, o Presidente 

agradeceu a presença de todos e convocou os Edis para a próxima Sessão Legislativa Ordinária, que acontecerá 

no dia 03 (três) de maio de 2016 (dois mil e dezesseis). Esta Ata foi lavrada por mim, Antônio Esmael Alves de 

Mira, Primeiro Secretário que assino junto com os demais membros da Mesa, ficando arquivado: os CDs, 

papéis e documentos para que surta os efeitos regimentais com o inteiro teor da Sessão. Sala das Sessões, 26 

(vinte e seis) de abril de 2016 (dois mil e dezesseis).///////////////////////////////////////////////////////////////////////////////// 

Presidente:_____________________________________1ºSecretário:_________________________________ 

Vice Presidente:_________________________________2ºSecretário:_________________________________ 
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